

Diskussionsabend zur Spielersperre DRV am 31.10.2016

27.10.2016 18:49 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)

Der Niedersächsische Rugby-Verband e.V. lädt alle Abteilungsvorsitzenden der betreffenden Bundesligervereine zur Diskussion in die **Geschäftsstelle** des Landesverbandes am Montag den **31.10.2016 um 18 Uhr** ein.

Grund ist, dass der Niedersächsische Rugby Verband sich gerne mit den betroffenen Vereinen über die weitere Verfahrensweise zu dem Schreiben des Deutschen Rugby Verbandes abstimmen möchte.

Gleichzeitig wurde von Seiten Niedersachsens die Konferenz der Landesverbände zur einer gemeinsamen Stellungnahme aufgefordert.

Wir bitten im Interesse einer gelehrsamen Unterstützung des Deutschen Rugby Sport unserer Einladung anzunehmen und konstruktiv an einer Lösung der sich darstellenden Probleme zu arbeiten.

Der Vorstand